

La medida de ahorro del líquido tendrá que ser equitativa, afirma

# Emite el SACM sentencia a dependencias por adeudos

Los inmuebles que no se pongan al corriente pagarían el triple, advierte Aguirre

**MAGNOLIA VELÁZQUEZ**

**L**as dependencias gubernamentales, locales y federales deberán ponerse al corriente en el pago del suministro de agua potable, ya que de no ser así los pagos se les triplicarán, afirmó Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

En entrevista el funcionario señaló que para lograr el abasto de líquido en 2010, las dependencias del gobierno tendrán que sumarse al esfuerzo que realizan los ciudadanos, pues la medida de ahorro tendrá que ser equitativa ya que dijo, "lo que no es parejo, no es chipotudo".

Desde el mes de junio, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolvió que los inmuebles del dominio público federales, de los tres poderes, no están exentos del pago de agua y del servicio de alcantarillado, sin embargo y pese a esta resolución, algunas dependencias todavía presentan retrasos en sus pagos, por ello el director del SACM llamó a cumplir con la ley, al tiempo que dijo que de no hacerlo en los próximos meses los pagos de dichas instancias podrán triplicarse.

Resaltó que habrá una verificación constante de los pagos y consumos de las dependencias y de los ciudadanos para

## Supervisión

El SACM realizará una verificación constante de los pagos y consumos de las dependencias y de los ciudadanos para ubicar a aquellas personas que gasten más agua del promedio y así poderles hacer mayores cobros a partir del mes de enero

ubicar a aquellas personas que gasten más agua del promedio y así poderles hacer mayores cobros a partir del mes de enero.

Ramón Aguirre reconoció que Iztapalapa es el principal foco rojo en cuanto desabasto de agua, sin embargo dijo que el hecho de poner en alerta a 12 delegaciones más permitirá aminorar los problemas que traiga consigo la baja en el suministro del Sistema Cutzamala.

No obstante, destacó que habrá pipas disponibles las 24 horas para amortiguar la falta de agua en toda la ciudad de México. Señaló que se está frente a un problema que permanecerá en esta capital 10 meses, por lo que llamó a la población a participar en las acciones de ahorro de ese recurso.

Añadió que en el Distrito Federal se tienen casi dos millones de viviendas, por lo que se habla de al menos 2.5 millones de regaderas que se tendrán que cambiar e igual número de "sapitos", lo que ayudará a tener un ahorro de 20 por ciento del consumo general.

Aguirre Díaz adelantó que a más tardar en un mes se instrumentarán programas adicionales de apoyo para lograr que la medida de cambio de accesorios de bajo consumo de agua se efectúe también en el caso de las zonas más pobres de la ciudad de México.

Asimismo precisó que Milpa Alta, Xochimilco y Tlahuac no sufrirán escasez del líquido, pese a los cortes semanales que implementará Conagua ya que cuentan con pozos de abasto suficientes, pero también llamó a la población de estas demarcaciones a sumarse a las medidas de ahorro, porque la situación es crítica. **R**



CUARTOCURIO

